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Danke Bernhard,
Wie finde ich Sabine hier?

Den Schein hat sie schon bekommen in Fulda. 
Ich lebe ja im Ausland wie du vielleicht weisst.
Bin schon sehr ungeduldig kann ich dir sagen lach
Ist echt toll die AG und bin auch glücklich ein Mitglied sein zu dürfen
Ich habe noch soooo viel Platz bei mir!
Dauert noch bis es eng wird!

LG christian
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